
LOS PRONOMBRES POSESIVOS 

 

 UN POSEEDOR VARIOS POSEEDORES 

MASC. FEM. MASC./FEM. 

UNA 

COSA 

POSEÍDA 

LE MIEN (el 

mío) 

LA MIENNE (la 

mía) 

LE/LA NÔTRE (el/la 

nuestro/a) 

LE TIEN (el 

tuyo)  

LA TIENNE (la 

tuya) 

LE/LA VÔTRE (el/la 

vuestro/a) 

LE SIEN (el 

suyo) 

LA SIENNE (la 

suya) 

LE/LA LEUR (el/la suyo/a) 

VARIAS 

COSAS 

POSEÍDAS 

LES MIENS (los 

míos) 

LES MIENNES (las 

mías) 

LES NÔTRES (los/las 

nuestros/as) 

LES TIENS (los 

tuyos) 

LES TIENNES (las 

tuyas) 

LES VÔTRES (los/las 

vuestros/as) 

LES SIENS (los 

suyos) 

LES SIENNES (las 

suyas) 

LES LEURS (los/las suyos/as) 

 

Los pronombres posesivos funcionan básicamente como los adjetivos posesivos, pero 

con la diferencia de que en lugar de acompañar a un sustantivo lo sustituyen: 

 

 C’est mon cahier: c’est le mien. 

 

Al funcionar igual que los adjetivos posesivos, hay que tener cuidado con las mismas 

cosas: si se trata de un poseedor o varios para los de tercera persona y los pronombres 

que se usarían con el trato de cortesía (le/la vôtre, les vôtres). 

 

OTRAS MANERAS DE INDICAR LA POSESIÓN 

 

Una manera muy usada en francés para indicar la posesión es la siguiente construcción: 

 

 C’EST/CE SONT + À + PRONOMBRE TÓNICO (o NOMBRE) 

 

La pregunta más corriente para la posesión es: 

 

 À QUI EST/SONT + DET. + SUSTANTIVO? 

 

De manera que un cuadro “exhaustivo” sería: 

 

MON / LE MIEN / C’EST À MOI 

MA / LA MIENNE /C’EST À MOI 

TON / LE TIEN / C’EST À TOI 

TA / LA TIENNE /C’EST À TOI 

SON /LE SIEN / C’EST À LUI 

SA / LA SIENNE / C’EST À ELLE 

MES / LES MIENS / CE SONT À MOI 

MES / LES MIENNES / CE SONT À MOI 

TES /LES TIENS /CE SONT À TOI 

TES / LES TIENNES / CE SONT À TOI 

SES / LES SIENS / CE SONT À LUI 

SES / LES SIENNES / CE SONT À ELLE 



NOTRE / LE NÔTRE / C’EST À NOUS 

NOTRE / LA NÔTRE / C’EST À NOUS 

VOTRE / LE VÔTRE / C’EST À VOUS 

VOTRE / LA VÔTRE / C’EST À VOUS 

LEUR / LE LEUR / C’EST À EUX 

LEUR / LA  LEUR / C’EST À ELLES 

NOS / LES NÔTRES / CE SONT À NOUS 

VOS / LES VÔTRES / CE SONT À VOUS 

LEURS / LES LEURS / CE SONT À EUX 

LEURS / LES LEURS / CE SONT À ELLES 

 


